

Emprendedores - Mediterráneo - 04/12/2016



EMPRENDEDORES

La asociación La Plantilla, que preside **Javier Ares**, y que está formada por alumnos y exalumnos de diseño de la UJI, ha celebrado la cuarta edición del evento 180º, en el que 12 alumnos y profesionales presentaron sus proyectos siguiendo un formato innovador similar a las charlas TED y los Pechakucha. La actividad, enmarcada en el proyecto *Dijous d'Associacions*, tuvo lugar en el Café dels Sentits y contó con la asistencia de un centenar de personas. El evento se retransmitió *in streaming* gracias a Aditel.